

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dalam penelitian ini, dapat diharapkan permasalahan yang berhasil dirumuskan dan disimpulkan dari hasil pengujian bahwa :

1. Proses pembuatan sistem informasi manajemen keuangan berbasis *website* dengan menggunakan metode pengembang *website* yaitu *waterfall*. Sistem ini dirancang menggunakan metode UML (*Unified Modelling Language*) dan dikembangkan dengan bahasa pemrograman *Javascript* dan *SQL* untuk pengelolaan database.
2. Pengimplementasian sistem informasi manajemen keuangan berbasis *website* dapat membantu showroom Riska motor dalam mengelola dan mamajukan showroom Riska motor. Dalam sistem ini terdapat fitur yang tersedia termasuk pada menu master kendaraan yang digunakan untuk menginput data kendaraan, Dari segi fungsionalitas sistem fitur-fitur seperti input data kendaran, pencarian, serta laporan berfungsi dengan baik, serta tampilan antarmuka yang mudah dimengerti dan cukup baik. Pengimplementasian sistem informasi manajemen keuangan menggunakan pengujian blackbox dan metode SUS. Dalam pengujian sistem dengan blackbox mednapatkan hasil sistem berjalan dengan normal, dan dalam metode SUS mendapatkan nilai rata-rata 86 (*Excellent*) yang berarti sistem

dapat digunakan sesuai kebutuhan pengguna serta membantu Riska motor dalam pengembangan usaha.

3. Pengimplementasian sistem informasi manajemen keuangan menggunakan pengujian blackbox dan metode SUS. Dalam pengujian sistem dengan blackbox mendapatkan hasil sistem berjalan dengan normal, dan dalam metode SUS mendapatkan nilai rata-rata 86 (Excellent) yang berarti sistem dapat digunakan sesuai kebutuhan pengguna serta membantu Riska motor dalam pengembangan usaha.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas mengenai sistem dari segi fungsionalitas dapat dilakukan evaluasi dan memperbaiki kinerja secara berkala dan memastikan bahwa sistem bekerja secara fungsionalitas meskipun data akan meningkat. Serta antarmuka pengguna sebagai yang selalu dipakai pengguna supaya dapat ditingkatkan untuk lebih mudah lagi. Dengan menerapkan saran-saran diharapkan sistem informasi manajemen keuangan showroom Riska motor dapat memenuhi kebutuhan pengguna dengan sangat puas.